



Elisa Loncón recibe premio internacional por su aporte a la diversidad cultural y defensa a la democracia

Description

La ex presidenta de la Asamblea Constituyente y Académica de la Universidad de Santiago, Elisa Loncón, fue galardonada con el Premio Coppieters en Bruselas, Bélgica, convirtiéndose la primera persona no europea en recibirlo.

El reconocimiento a Loncón fue argumentada por su irrestricta defensa de la democracia, de los derechos culturales y de la diversidad de los pueblos.

Durante la ceremonia, la lider mapuche, Elisa Loncón, señaló *“No lo recibo solo yo, sino también las voces de quienes han sido silenciados. Este reconocimiento es un tributo a la lucha y resistencia de los pueblos indígenas, a sus lenguas, sus culturas y su derecho a un futuro donde la democracia sea realmente inclusiva, plural y justa”*.

Everything's set! Tonight at 18:00, we kick off a special event honoring an inspiring activist and political leader [@ElisaLoncon](#) who has stood up for democracy and the rights of the mapuche people. Stay tuned for [#CoppietersAwards24](#) ???

More info at <https://t.co/yoGWJ7ANT1> pic.twitter.com/eIRMi8Qhfv

— Coppieters Foundation (@IdeasForEurope) [March 26, 2025](#)

El Maipo

Date Created

Marzo 2025